



Museo de Arqueología de Madrid.
Foto: María Angélica Rozas.

Saludos



Este año se despiden de nosotros la doceava promoción de nuestra maestría en Museología y Gestión Cultural, un grupo muy especial que reúne a más de 36 alumnos con los que, junto a nuestros profesores, hemos ingresado al campo de la virtualidad.

Es cierto que al principio hemos afrontado muchas dificultades, sobre todo en el aspecto tecnológico; el adaptarnos a un nuevo formato no ha sido fácil y ha causado desconcierto, pero nos hemos sabido acomodar a las circunstancias y desarrollar un programa de acuerdo a las necesidades de nuestro país.

“El objetivo de la ciencia museológica no es solo la catalogación, conservación y presentación de las colecciones, sino la recontextualización del objeto, la recuperación de su sentido histórico, para lograr la identidad cultural de un grupo social determinado”.

Por lo tanto, esta nueva promoción tiene como labor no solo hacer llegar al público los mensajes de la ciencia y de nuestra historia, sino que también puede desarrollar metodologías para acercar al público a nuestras instituciones culturales, pensando en la función social que debe cumplir todo museo.

Les deseamos todos los éxitos y que los conocimientos adquiridos les sean útiles para su desarrollo profesional.